

HCG-Test

Sehr geehrter Patient,

zur Beurteilung Ihrer Beschwerden möchten wir bei Ihnen einen HCG-Test durchführen. Dieser Test ist ein Stimulationstest und zur Überprüfung der Testosteronfreisetzung im Hodengewebe notwendig.

Kommen Sie dazu bitte am um..... zu uns in die Praxis. An diesem Tag erhalten sie ausschließlich eine Injektion in den Muskel. Zur Überprüfung der Stimulation erfolgt nach 48h und 72h mit jeweils einer Blutentnahme. Nebenwirkungen sind bei diesem Test nicht bekannt.

Natürlich dürfen Sie an allen 3 Tagen vorher frühstücken.

Wichtig: Bitte bringen Sie das Ihnen rezeptierte Medikament (Predalon) zum 1.Termin mit.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Ihr Praxisteam Professor Dr. med. H. Wallaschofski